

Avanza la restauración del monasterio

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 9 de enero de 2017, lunes



Tras los festivos días navideños, los trabajos de la obra del histórico inmueble del Rincón de San Ginés recuperan el buen ritmo.

Tras dos años de expediente administrativo y una sentencia judicial que daba la razón al ayuntamiento de Cartagena, la empresa Hansa Urbana, a través de una subcontrata, inició hará un mes los trabajos de restauración del monasterio de San Ginés, que se vieron ligeramente interrumpidos con motivo de los numerosos festivos de la reciente Navidad. Hoy ya se recupera plenamente la normalidad y la idea es que se prolonguen a buen ritmo hasta su finalización, calculada en la primera mitad del año 2018.

Avanza la restauración del monasterio

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 9 de enero de 2017, lunes

- **Noticia relacionada:** [Un monasterio "muy impactante" dentro de año y medio](#)

